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No. 発言者 内                           容 備      考

配布資料：JMRC関東ジムカーナシリーズ共通規則書、JMRC東京2月度議事録、

JMRC千葉・東京・浅間台シリーズ共通規則書

回覧資料：東京ジムカーナレッスン会計報告

1 高橋 競技会報告

○3／4JMRC千葉・東京・浅間台 第１戦 ASL ドライ MC大原

・次項参照

○3／11JMRC関東チャンピオン第１戦　もてぎ北ショート　ドライ　MC阿久津

・105台エントリ1台欠席の104台にて開催された。

・雪がちらつくなど寒くエントラントもオフィシャルも大変だった

・コースは順走逆走取り混ぜてのコースであった。要所に規制パイ

ロンが設けられてレコードラインは封じられコース攻略のアクセント

にはなっていたが、テクニカル区間がなかったのが残念であった。

・前日練習本戦双方で4輪脱輪コースアウトが多数でた。レッカー

出動となり都度中断された。特に前日午後にFDがガードレールポール

部分に衝突し本戦欠場するなど波乱が見られた。

・副賞で恒例の米が授与されていた。

・震災1年ということもあり同刻に競技中断して黙祷が捧げられた。

◯3／17-18全日本第1戦本庄RD　本庄サーキット

・エントリ130台でリストが公開されている。

・一般駐車場を千台以上確保しているそうなので観戦できそうな方

計 8 お誘い合わせの上来場して盛り上げてあげて下さい。

2 高橋 2／26東京レッスンについて

竹之内 ・会計よりレッスンの会計報告がなされ、当日欠席の料金徴収を

条件に承認された。
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・エンジンブローが1台、シャフトトラブル1台が出てしまったが、

その他全体的に大きなトラブル無く無事終了できた。

竹之内 ・今回学生対象としたが当日欠席などの際の連絡が無いなど問題と

なった。社会的な常識ある行動の指導を学連に申し送りする。

・今回車の確保が大変であろう事への配慮からダブルエントリーも

受付けたが朝の事務局で学生、学生ダブル、一般、お弁当及び

変更と煩雑になり処理し切れなくなったことから次回開催の折に

は事前徴収も視野に入れて検討する。

・東京戦参加への誘引も狙った事業として、今回の開催で３度目と

なり、毎回満員御礼にて好評を博してきたが、より効果的な手段

として、エントリフィを現行8千円から1万円へ引き上げる代わり

に本戦への千円割引券を2枚配布するなど明確に参加意思のある

者への特典効果を高める仕掛けを考える。

・仕出し弁当の試行が行われ、エントラントの受けは良かったよう

である。

・弁当代について今回、朝に前払い制が取られたが、千葉主催第１

戦では弁当との引換制になっており統一したほうが良いのか検討

の余地は残った。

・講師も大変なように見受けられたがその甲斐あってか受講生は

目に見えて上達したように思えた。

・参加者の声については事業報告の一環として「イベントやりまし

た」的なページを作成しその中に掲載する。

3 大原 JMRC千葉・東京・浅間台シリーズ 第１戦について

・101台エントリー4台欠席の97台にて開催された。

・100台超えの盛況となったため規定により2本走行となった。

・コースは高速コース主体であった。また、路温が１日中上がらな

かったためスリッピーではあったが、ラップ無しの１台走行とい

う事もあり進行もスムーズで運営的にも問題なかった。

・最高気温が9度台と低く風も強かったためエントラントもオフィ

シャルも大変だった。

・受理書が郵送事故？で何人か不達があった。

（メール便ではなく普通郵便であった事から郵送中の事故か？詳細不明）

5 中村真 部会長報告等

◯JMRC関東部会

・支部への分配金が上手く活用され始めている

○JMRC全国振興事業委員会

・2013シリーズへ向け全体的なクラス分け検討を行って行く。

6 高橋 その他

・次回部会は場所は同じくJAF東京支部の５F会議室にて

4月10日火曜日19時半から行う。（だれでも参加できます）


